

occasion qui nous permettra de bâtir notre économie... Cela ne peut se faire du jour au lendemain, mais je suis convaincu que, avec la collaboration de l'industrie, du gouvernement et (d'autres) organisations... Nous pouvons construire un Canada qui sera meilleur et un monde qui sera, lui aussi, meilleur.

Le Canada peut et doit être à la hauteur de la concurrence. Les Canadiens peuvent et doivent s'imposer sur les marchés mondiaux. Le Canada doit mener une stratégie commerciale vigoureuse, tournée vers l'extérieur, s'il entend maintenir et accroître la prospérité et les avantages sociaux dont jouissent ses citoyens. Monsieur le président, les grands bâtisseurs qui ont façonné notre nation nous ont appris au moins une chose : faire des choix judicieux pour les générations à venir. Nos enfants, et ceux qui les suivront, méritent rien de moins de cette Chambre.